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Ortsbeiratsfraktion 

Sprecherin: 
Eva Kraut 

Luitpoldstraße 113 
67063 Ludwigshafen 

Tel. 0160/3486446 

SPD-Ortsbeiratsfraktion Ludwigshafen-Friesenheim 

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 26.03.2024 

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher: 

für die nächste Sitzung des Ortsbeirats Friesenheim am 26.03.2024 bitten wir um die Be-
handlung der folgenden Anträge bzw. Anfragen: 

Anfrage: Gibt es in Friesenheim genügend Kita-Plätze, wie sieht der Gebäudestatus 
aus und gibt es Planungen für weiteren Ausbau? 

Die SPD-Ortsbeiratsfraktion Friesenheim wurde von Eltern angesprochen, die sich Sorgen 
um die Unterbringung ihrer Kinder in den Containern hinter den beiden Einrichtungen am 
Ebertpark machen. 

Begründung: 

Die Kita des Bonhoeffer-Zentrums musste wegen Schimmelbefall geschlossen werden. Die 
Gruppen wurden vorübergehend in den Containern hinter den beiden Kitas am Ebertpark 
untergebracht. Es stellte sich heraus, dass auch diese Container von Schimmel befallen wa-
ren (siehe auch mehrere Artikel in der Rheinpfalz, zuletzt am 17.Februar 24). Inzwischen 
wurden die Container gereinigt und die Oberflächen „versiegelt“, die eigentliche Ursache für 
den Schimmel konnte aber nicht festgestellt werden.  
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Die Kinder sind jetzt bereits seit 2 Jahren dort untergebracht. Eigentlich sollte zeitgleich zum 
Auszug der Gruppen die Bonhoeffer Kita abgerissen und ein neues Gebäude erstellt werden. 
Es hat sich aber nichts getan, dem Ortsbeirat wurden auch keinerlei Baupläne vorgestellt. 

Wir möchten gerne wissen, ob es konkrete Planungen für einen Neubau gibt, wie diese aus-
sehen oder ob es die Möglichkeit gibt, die Kita-Gruppen in einem anderen Gebäude in Frie-
senheim unterzubringen. 

Außerdem möchten wir wissen, wie die Versorgung mit Kita-Plätzen in Friesenheim generell 
aussieht. 

Für die Behandlung und Bearbeitung bedanken wir uns bereits im Voraus und verbleiben  

Mit freundlichen Grüßen 
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